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УДК 658:331.1 

А.П. ТУНЕВА, Д.А. БУЛГАКОВА 

СОЦИАЛЬНЫЕ СЕТИ РАБОТНИКОВ И ИННОВАЦИИ 
НА ПРОМЫШЛЕННОМ ПРЕДПРИЯТИИ1 

В статье исследуется потенциал влияния социального капитала на инновационные 
процессы в организациях. По мнению исследователей, общие нормы, доверие и устойчивые сети 
социального взаимодействия активизируют процесс обмена знаниями в трудовых коллективах, 
что делает более эффективным процесс создания и внедрения новшеств. Приводятся 
результаты эмпирической проверки гипотезы о влиянии социального капитала на 
инновационные процессы в организации, основанные на материалах исследования 
промышленных предприятий города Перми в 2017 году. Результаты анализа подтверждают 
выводы зарубежных коллег и демонстрируют, что участие в инновационных процессах связано 
с размером сетей.  

Ключевые слова: социальный капитал, промышленные предприятия, инновации. 
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A.P. TUNJEVA, D.A. BULGAKOVA 
 

SOCIAL NETWORKS OF EMPLOYEES AND INNOVATIONS 
 IN INDUSTRIAL ENTERPRISES1 

 
The article is based on the findings of colleagues from other countries that social capital has 

an impact on innovation processes in organizations. There is an opinion that common norms, trust and 
stable networks of social interaction contribute to the transfer of knowledge in labor collectives, and 
that makes the process of creating and introducing innovations more effective. The hypothesis that there 
is the impact of social capital on innovation process was tested using the results of a study of Perm 
industrial enterprises in 2017. The results of the analysis correspond to the conclusions of foreign 
colleagues and demonstrate that participation in innovative processes is related to the size of networks. 

Keywords: social capital, industrial enterprises, innovations. 

1 The publication is prepared with financial support of the Russian Federal Property Fund, the «Social Capital 
of the Organization as a Factor of Modernization of the Russian Industry (on the example of the Enterprises of Perm 
Krai)» project, No. 16-03-00374. 
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УДК 657:336.21 

 
Т.Б. КУВАЛДИНА, С.В. ТРОШКОВА 

 
ОРГАНИЗАЦИЯ И ВЕДЕНИЕ НАЛОГОВОГО УЧЕТА  

В КОММЕРЧЕСКИХ ОРГАНИЗАЦИЯХ: ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА 
 

В статье рассматриваются актуальные вопросы организации и ведения налогового 
учета на предприятии. Проведен анализ судебной арбитражной практики по спорам, 
возникающим по исчислению и уплате налогов и сборов, выявлены проблемы в постановке и 
осуществлении налогового учета в организации, приводящие налогоплательщиков к налоговым 
санкциям и пени. Даны рекомендации по совершенствованию организации налогового учета на 
предприятии. 

Ключевые слова: учет, налоги, сборы, налогообложение, налоговый учет, учетная 
политика в целях налогообложения. 
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T.B. KUVALDINA, S.V. TROSHKOVA 
 

THE ORGANIZATION AND CONDUCTING TAX ACCOUNTING  
IN THE COMMERCIAL ORGANIZATIONS: THEORY  

AND PRACTICE 
 

In article topical issues of the organization and conducting tax accounting at the enterprise are 
considered. The analysis of judicial arbitration practice on the disputes arising on calculation and 
payment of taxes and fees is carried out problems in statement and implementation of tax accounting in 
the organizations leading taxpayers to tax sanctions and the penalty fee are revealed. Recommendations 
about improvement of the organization of tax accounting at the enterprise are made. 

Keywords: accounting, taxes, collecting, the taxation, tax accounting, accounting policies for the 
taxation. 
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УДК 657.4 
 

Л.В. ПОПОВА, Н.Г. ВАРАКСА  
 

ФОРМИРОВАНИЕ СИСТЕМЫ УЧЕТА ЭЛЕМЕНТОВ ДОБАВЛЕННОЙ 
СТОИМОСТИ ПО ЭТАПАМ СОЗДАНИЯ ИННОВАЦИОННОГО 

ПРОДУКТА1 
 

В статье рассматривается формирование показателя добавленной стоимости по 
этапам создания инновационного продукта, выделяются затраты, характерные для каждого 
этапа. Уделено внимание особенностям бухгалтерского учета затрат, которые являются 
элементом добавленной стоимости инновационного продукта, предложены изменения в 
системе учета, позволяющие отражать элементы формирования добавленной стоимости 
инновационного продукта. 

Ключевые слова: бухгалтерский учет, инновации, инновационный продукт, добавленная 
стоимость, затраты. 
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L.V. POPOVA, N.G. VARAKSA 
 

FORMATION OF THE SYSTEM OF ACCOUNTING OF ELEMENTS  
OF VALUE ADDED ON STAGES OF CREATION OF THE INNOVATIVE 

PRODUCT1 
 

In article formation of an indicator of value added on stages of creation of an innovative 
product is considered, the expenses characteristic of each stage are allocated. Attention is paid to 
features of accounting of expenses which are an element of value added of an innovative product, the 
changes in an accounting system allowing to reflect elements of formation of value added of an 
innovative product are offered. 

Keywords: accounting, innovations, innovative product, value added, expenses. 
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УДК 336.71 
 

Ю.О. СКОРЛУПИНА 
 

АНАЛИЗ ДЕЙСТВИЯ ТРАНСМИССИОННОГО МЕХАНИЗМА 
ДЕНЕЖНО-КРЕДИТНОЙ ПОЛИТИКИ БАНКА РОССИИ 

 
В статье рассмотрено понятие трансмиссионного механизма денежно-кредитной 

политики, а также основные инструменты формирования «сигналов» денежно-кредитной 
политики Банка России. Автором отмечено, что в настоящий момент времени главным 
механизмом запуска трансмиссионного механизма выступает динамика ключевой ставки Банка 
России. В статье рассмотрена возможность использования прочих инструментов воздействия 
денежно-кредитной политики на процессы, которые происходят в экономике. 

Ключевые слова: денежно-кредитная политика, трансмиссионный механизм, 
банковский сектор, ставки, Банк России. 
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Yu.O. SKORLUPINA 
 

THE ANALYSIS OF OPERATION OF THE TRANSMISSION MECHANISM 
OF MONETARY POLICY OF THE BANK OF RUSSIA 

 
In this article the concept of the transmission mechanism of monetary policy and also the main 

instruments of formation of «signals» of monetary policy of the Bank of Russia is considered. The 
author has noted that at the moment time dynamics of a key interest rate of the Bank of Russia acts as 
the main mechanism of start of the transmission mechanism. In article the possibility of use of other 
instruments of impact of monetary policy on processes which happen in economy is considered. 

Keywords: monetary policy, transmission mechanism, banking sector, rates, Bank of Russia. 
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УДК 336.13 
 

В.А. АРТЕМОВ, А.М. КОНОРЕВ  
 

БАЗОВЫЕ ФАКТОРЫ ФИНАНСИРОВАНИЯ ИНВЕСТИЦИЙ  
В СОЦИАЛЬНУЮ СФЕРУ В УСЛОВИЯХ КОНЦЕПЦИИ ЭКОНОМИКИ 

ЗНАНИЙ1 
 

В современных условиях человеческий капитал и экономика знаний стали определять 
будущий вектор развития национальной экономики социальных инвестиций. В статье 
рассматриваются понятия «человеческого капитала» и «экономики знаний». Определены 
факторы и условия финансирования человеческого капитала с позиции его структурных 
элементов, а также предложены перспективные механизмы финансового обеспечения 
инвестиций в социальную сферу. 

Ключевые слова: человеческий капитал, экономика знаний, инвестиции, финансирование, 
государственно-частное партнерство, социальная ответственность бизнеса, концепция, 
социальная сфера. 
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V.A. ARTYOMOV, A.M. KONOREV 

 

BASIC FACTORS OF FINANCING OF INVESTMENTS INTO THE SOCIAL 
SPHERE IN THE CONDITIONS OF THE CONCEPT OF ECONOMY  

OF KNOWLEDGE1 
 

In modern conditions the human capital and economy of knowledge began to define future vector 
of development of national economy of social investments. In article concepts of «the human capital» and 
«economy of knowledge» are considered. Factors and financing terms of the human capital from a 
position of his structural elements are defined and also perspective mechanisms of financial security of 
investments into the social sphere are offered. 

Keywords: human capital, economy of knowledge, investments, financing, public-private 
partnership, social responsibility of business, concept, social sphere. 
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МИРОВЫЕ ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ ГЛОБАЛЬНЫХ ЦЕПОЧЕК 
СОЗДАНИЯ ДОБАВЛЕННОЙ СТОИМОСТИ1 

 
Статья посвящена анализу тенденций развития глобальных цепочек добавленной 

стоимости. Информационной базой исследования послужили доклады ОЭСР, МВФ, 
Европейской комиссии и других организаций о развитии мировой торговли и международной 
фрагментации производства. Выделены основные группы факторов, определяющие дальнейшее 
развитие международной фрагментации производства: 1) усилия по дальнейшей либерализации 
торговли и политика протекционизма; 2) влияние Индустрии 4.0; 3) необходимость баланса 
риска и эффективности затрат; 4) смещение центра производства и потребления; 5) 
политические факторы и конкуренция за лидерство в формировании будущих правил 
международной торговли. Отмечено значительное влияние мер ограничительной торговой 
политики и усиления геополитической напряженности на развитие глобальных цепочек 
добавленной стоимости. Полученные результаты могут быть использованы при формировании 
региональных цепочек добавленной стоимости в рамках интеграционных объединений. 

Ключевые слова: глобальные цепочки добавленной стоимости, фрагментация 
производства, конкурентоспособность.  
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V.Yu. CHERNOVA 

 

WORLD TRENDS OF DEVELOPMENT OF GLOBAL CHAINS  
OF CREATION OF ADDED VALUE1 

 
The article is devoted to the analysis of trends in the development of global value chains. The 

information base for the study was provided by the reports of the OECD, the IMF, the European 
Commission and other organizations on the development of world trade and international 
fragmentation of production. The main groups of factors that determine the further development of 
international fragmentation of production are identified: 1) efforts to further liberalize trade and 
protectionism policies; 2) the impact of Industry 4.0; 3) the need for a balance of risk and cost-
effectiveness; 4) displacement of the center of production and consumption; 5) political factors and 
competition for leadership in the formation of future rules of international trade. Significant influence 
of restrictive trade policy measures and strengthening geopolitical tensions on the development of 
global value chains was noted. The results obtained can be used to form regional value chains within 
the framework of integration associations. 

Keywords: global chains of value added, production fragmentation, competitiveness. 
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ОСОБЕННОСТИ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ КРЕДИТНЫХ БАНКОВСКИХ 
УСЛУГ ФИЗИЧЕСКИМ ЛИЦАМ 

 
В статье рассматриваются виды банковских услуг. Анализируются этапы 

предоставления такой банковской услуги как кредит, проводится сравнение стадий выдачи 
кредита физическим и юридическим лицам. Предлагается персональное финансовое 
планирование для клиента как косвенная услуга, сопровождающая исполнение кредита. 

Ключевые слова: банковские услуги, кредитование физических лиц, кредитование 
юридических лиц, персональное финансовое планирование. 
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А.Ю. БОНДАРЕВА  
 

СИСТЕМАТИЗАЦИЯ ПРИЧИН И ФАКТОРОВ ВОЗНИКНОВЕНИЯ 
МАЯТНИКОВОЙ ЗАНЯТОСТИ И ЕЕ РОССИЙСКАЯ СПЕЦИФИКА 

(ВКЛЮЧАЯ РЕГИОНАЛЬНЫЙ АСПЕКТ) 
 

В статье автором анализируются причинно-следственные факторы и их взаимосвязь 
на влияние регионального рынка труда и возникновения такого явления, как «маятниковая 
занятость». В процессе проведения научного исследования приводятся инструменты, 
позволяющие регулировать региональную численность экономически активного 
трудоспособного населения через анализ спроса и предложения на трудовые ресурсы. Также 
анализируется, почему крупные города являются привлекательными местами для 
сосредоточения трудового человеческого капитала. Автором приводится личное мнение о 
стимулах привлечения дополнительного трудового потенциала как в столичный регион, так и в 
другие привлекательные области, а также их характеристика. 

Ключевые слова: занятость, человеческий капитал, трудовой потенциал, маятниковая 
занятость, баланс трудовых ресурсов. 
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A.Yu. BONDAREVA 

 
SYSTEMATIZATION OF THE CAUSES AND FACTORS  

OF THE PENDULUM OF EMPLOYMENT AND ITS RUSSIAN SPECIFICS 
(INCLUDING THE REGIONAL DIMENSION) 

 

In the article the author analyzes the causal factors and their relationship to the influence of 
the regional labor market and the emergence of such a phenomenon as «pendulum employment». In the 
course of the research, the tools are given to regulate the regional number of economically active 
working population through the analysis of demand and supply for labor resources. It also analyzes 
why large cities are attractive places for the concentration of labor human capital. The author gives a 
personal opinion about the incentives to attract additional labor potential in the capital region, and 
other attractive areas, as well as their characteristics. 

Keywords: employment, human capital, labor potential, pendulum employment, balance of 
labor resources. 
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УДК 330:006.058 
 

А.Е. СЫРОМЯТНИКОВ, М.И. ЗЛЫДНЕВ 
 

МЕСТО МОДЕЛЬНЫХ СТАНДАРТОВ В ПРОЦЕССАХ 
РАСПРОСТРАНЕНИЯ ИННОВАЦИОННЫХ ПРАКТИК 

 
Рассматриваются перспективы использования модельных стандартов в национальной 

стандартизации. Показано, что такой вид документа по стандартизации, как «модельный 
стандарт», не предусмотрен действующим законодательством и не изучен в теории 
стандартизации, однако успешно применяется на практике. Сделан вывод о природе 
модельного стандарта как методического документа, служащего основой для разработки 
признанных видов документов по стандартизации – стандартов организаций, стандартов 
государственных услуг и т.д. Определены приоритетные области применения модельных 
стандартов. 

Ключевые слова: национальный стандарт, стандарт организации, модельный 
стандарт, стандартизация.  
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A.E. SYROMYATNIKOV, M.I. ZLIDNEV 

 

PLACE OF MODEL STANDARDS IN THE DISSEMINATION  
OF INNOVATIVE PRACTICES 

 
The prospects of using model standards in national standardization are considered. It is shown 

that this type of standardization document, as a «model standard», is not envisaged by the current 
legislation and has not been studied in the theory of standardization, but has been successfully applied 
in practice. A conclusion is drawn on the nature of the model standard as a methodological document 
serving as the basis for the development of recognized types of documents on standardization - 
standards of organizations, standards of public services, etc. Priority areas of application of model 
standards. 

Keywords: national standard, organization standard, model standard, standardization. 
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Т.Н. ЯМЩИКОВА, А.Г. ВНУКОВА, С.Н. МАКАРОВА 
 

ОРЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ В ПРОЦЕССАХ ТРУДОВОЙ МИГРАЦИИ 
ЦЕНТРАЛЬНОГО ФЕДЕРАЛЬНОГО ОКРУГА 

 
В статье рассмотрены тенденции трудовой миграции в Центральном федеральном 

округе и специфика миграционных процессов в Орловской области за 2000-2018 годы.                    
В г. Москве, который является одновременно субъектом-экспортером и субъектом-
импортером трудовых ресурсов, трудовая миграция выступает как положительное явление, 
так как активизируется процесс движения денежных потоков и повышается эффективность 
использования трудовых ресурсов за счет их перераспределения.  

Демографическое старение населения в Орловской области, отрицательное значение 
миграционного прироста, увеличение интенсивности эмиграции из сельских поселений, служат 
своеобразными критериями диагностики социально-экономического развития области, 
характеризуют промышленный и кадровый потенциалы региона. 

Ключевые слова: трудовая миграция, рынок труда, рабочая сила, Орловская область. 
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T.N. YAMSHCHIKOVA, A.G. VNUKOVA, S.N. MAKAROVA 
 

OREL REGION IN LABOUR MIGRATION PROCESSES  
OF THE CENTRAL FEDERAL DISTRICT 

 
Trends of labor migration in the Central Federal district and the specifics of migration 

processes in the Orel region for 2000 – 2018 years are considered in the article. In Moscow, which is 
both a subject-exporter and a subject-importer of labor resources, labor migration acts as a positive 
phenomenon, because the process of cash flows is activated and the efficiency of labor resources use is 
increased due to their redistribution. Demographic aging of the population in the Orel region, the 
negative value of migration growth, the increase in the intensity of emigration from rural settlements 
are kind of criteria for the diagnosis of social and economic development of the region, that 
characterized the industrial and human potential of the region. 

Keywords: labor migration, labor market, labor force, Oryol Oblast. 
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Т.И. СТАВЦЕВА 

 

МОДЕЛЬ ЭКОНОМИКИ СОВМЕСТНОГО ПОТРЕБЛЕНИЯ: 
ОСНОВНЫЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ1   

 
Данная статья посвящена феномену экономики совместного потребления. В работе 

представлена авторская трактовка данной экономической модели. Показано, что непременной 
предпосылкой ее становления выступает развитие интернет-технологий. Предпринята 
попытка обобщения признаков трансформации экономических отношений в сферах 
производства и потребления, связанных с закреплением тенденции частичной передачи прав 
собственности на материальные и нематериальные активы (включая имеющиеся навыки и 
свободное время) за некоторую материальную компенсацию, услугу или неденежную выгоду. 

Ключевые слова: экономика совместного потребления, совместное использование, 
коллаборативное потребление, шеринг-экономика, цифровая экономика. 
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T.I. STAVTSEVA 
 

SHARING ECONOMY MODEL: MAIN CHARACTERISTICS1  
 

The paper is devoted to the phenomenon of sharing economy. Author's interpretation of this 
economic model is given. The development of Internet technologies is shown as the sharing economy’s 
formation precondition. The paper attempts to identify the evidence of transformation of the economic 
relations in the production and consumption spheres on the basis of a partial property rights to tangible 
and intangible assets (including available skills and free time) for some material compensation, service 
or non-monetary benefits. 

Keywords: share economy, sharing economy, collaborative economy, access economy, crowd 
economy, digital economy. 
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А.Л. ГНЕУШЕВА, С.М. ЕФРЕМОВА, С.Ю. НОВАКОВА 

 
ПРОБЛЕМЫ ОЦЕНКИ СОЦИАЛЬНО- ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

ЭФФЕКТИВНОСТИ РЕЗУЛЬТАТОВ ТРУДА В РОССИИ 
 

Требования современного производства и необходимость обеспечения его 
конкурентоспособности предопределяет актуальность своевременной и качественной оценки 
результатов труда персонала предприятия. Потребность оценки труда работников и их 
результатов, а также соотношение персонала предъявляемым требованиям возникает при 
определении соответствия результатов труда работника поставленных целям, 
запланированным показателям и нормативным требованиям. Оценка труда персонала играет 
существенную мотивирующую роль. Она способствует повышению эффективности труда 
сотрудников на предприятии. 

В статье рассмотрены современные методологические подходы к оценке 
экономической и социальной эффективности результатов труда. Представлен алгоритм 
оценки эффективности внедрения заемного труда в организации с позиции работодателя. 
Выявлены особенности оценки экономической эффективности наемного труда с точки зрения 
работодателя. 

Ключевые слова: труд, экономическая и социальная эффективность, методы труда. 
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A.L. GNEUSHEVA, S.M. EFREMOVA, S.Y. NOVACOVA 

 

THE PROBLEMS OF ASSESSING SOCIO-ECONOMIC EFFICIENCY  
OF RESULTS OF WORK IN RUSSIA 

 
The requirements of modern production and the need to ensure its competitiveness, determines 

the relevance of timely and qualitative assessment of the results of labor of the enterprise. The need to 
evaluate the work of employees and their results, as well as the ratio of personnel requirements arises 
in determining the compliance of the employee's labor results to the goals, planned indicators and 
regulatory requirements. Personnel assessment plays a significant motivating role. It helps to improve 
the efficiency of employees in the enterprise. 

The article considers the modern methodological approaches to assessment economic and 
social efficiency of labor results. An algorithm for assessing the effectiveness of the introduction of loan 
work in the organization from the perspective of the employer. The features of the assessment of 
economic efficiency of hired labor from the point of view of the employer are revealed. 

Keywords: labour, economic and social efficiency, working methods. 

 
 
 

№ 8(319) 2018 39 



Экономические и гуманитарные науки 

BIBLIOGRAPHY (TRANSLITERATED) 

1. Alier, M. Personal Pension Plans and Stock-Market Votality / M. Alier, D. Vittas. – Holzmann-Stiglitz. –
eds. 391–423. 

2. Equality and efficiency in the labour market: Towards a socio-economic theory of cooperation in the
context of a globalizing economy [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: https://www.econstor.eu/bitstream/ 
10419/82956/1/731807723.pdf 

3. Korytárová, Jana Contribution of socio-economic benefits to economic efficiency of large-scale
infrastructure projects [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa: http://www.ircconferences.com/_ 
admin/pages_files/27/Contribution%20of%20socio-economic%20benefits%20to%20economic%20efficiency%20of 
%20large-scale%20infrastructure%20projects.pdf 

4. Modern Labor Economics [Elektronnyj resurs]. – Rezhim dostupa:  
http://fac.ksu.edu.sa/sites/default/files/Modern_labor_economics__theory_and_public_policy_0.pdf 

5. Ratushenko, O.I. The efficiency of labor potential management in modern conditions [Elektronnyj resurs] /
O.I. Ratushenko. – Rezhim dostupa: http://ie.at.ua/English_11_2013/Ratushenko_O.I-
THE_EFFICIENCY_OF_LABOR_POTENTIAL_M.pdf 

6. Bagirova, A.P. Social'no-ehkonomicheskaya ehffektivnost' kouchinga: kriterii i metodika izmereniya
[Elektronnyj resurs] / A.P. Bagirova, K.A. Sapozhnikova. – Rezhim dostupa:  
https://science.urfu.ru/en/publications/social'no-ehkonomicheskaya-ehffektivnost'-trenerskogo-truda-kriterii 

7. ZHumanazarova, Z.ZH. Analysis of retirement age in different countries of the world [Elektronnyj resurs] /
Z.ZH. ZHumanazarova // Molodoj uchenyj. – 2017. – №19. – S. 349-352. – Rezhim dostupa:   
https://moluch.ru/archive/153/43165/ 

Gneusheva Alevtina Leonidovna 
Orel State University 
Candidate of Economic Sciences, associate professor of management and public administration 
302026, Orеl, Komsomolskaya St., 95 
Е-mail: alija-777@yandex.ru 

Efremova Svetlana Mikhaelovna  
Orel State University 
Candidate of Economic Sciences, associate professor of management and public administration 
302026, Orеl, Komsomolskaya St., 95 
E-mail: efremova1111@mail.ru 

Novacova Sofya Yurevna 
Orel State University 
Candidate of Economic Sciences, associate professor of management and public administration 
302026, Orеl, Komsomolskaya St., 95 
Е-mail: novakova_s@mail.ru 

№ 8(319) 2018 40 



Научное развитие экономики и управления предприятием 

Уважаемые авторы! 
Просим Вас ознакомиться с основными требованиями 

к оформлению научных статей. 

• Объем материала, предлагаемого к публикации, измеряется страницами текста на листах
формата А4 и содержит от 4 до 12 страниц; все страницы рукописи должны иметь сплошную 
нумерацию.  

• Статья предоставляется в 1 экземпляре на бумажном носителе и в электронном виде (по
электронной почте или на любом электронном носителе). 

• В одном номере может быть опубликована только одна статья одного автора, включая
соавторство. 

• Статья должна быть набрана шрифтом TimesNewRoman, размер 12 pt с одинарным
интервалом, текст выравнивается по ширине; абзацный отступ – 1,25 см, правое поле – 2 см, левое 
поле – 2 см, поля внизу и вверху – 2 см. 

• Статье должен быть присвоен индекс УДК.

• Название статьи, а также фамилии и инициалы авторов обязательно дублируются на
английском языке. 

• К статье прилагаются аннотация и перечень ключевых слов на русском и английском языке.

• В конце статьи приводятся:
- библиографический список, на который автор ссылается в тексте статьи; 
- сведения об авторах в такой последовательности: фамилия, имя, отчество; учреждение или 

организация, ученая степень, ученое звание, должность, адрес, телефон, электронная почта. 

• В тексте статьи желательно:
- не применять обороты разговорной речи, техницизмы, профессионализмы; 
- не применять для одного и того же понятия различные научно-технические термины, 

близкие по смыслу (синонимы), а также иностранные слова и термины при наличии равнозначных 
слов и терминов в русском языке; 

- не применять произвольные словообразования; 
- не применять сокращения слов, кроме установленных правилами русской орфографии, 

соответствующими государственными стандартами. 

• Сокращения и аббревиатуры должны расшифровываться по месту первого упоминания
(вхождения) в тексте статьи. 

• Формулы следует набирать в редакторе формул MicrosoftEquation 3.0. Формулы,
внедренные как изображение, не допускаются! 

• Рисунки и другие иллюстрации (чертежи, графики, схемы, диаграммы, фотоснимки)
следует располагать непосредственно после текста, в котором они упоминаются впервые. 

• Подписи к рисункам (полужирный шрифт курсивного начертания 10 pt) выравнивают по
центру страницы, в конце подписи точка не ставится: 

Рисунок 1 – Текст подписи 

С полной версией требований к оформлению научных статей Вы можете ознакомиться на 
сайте www.oreluniver.ru в разделе «Научные периодические издания» 

Плата с аспирантов за опубликование статей не взимается. 

Материалы статей печатаются в авторской редакции 
Право использования произведений предоставлено авторами на основании 
п. 2 ст. 1286 Четвертой части Гражданского Кодекса Российской Федерации 



Экономические и гуманитарные науки 

Адрес издателя журнала: 
федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования 

«Орловский государственный университет имени И.С. Тургенева» 
302026, г. Орел, ул. Комсомольская, 95 

Тел.: (4862) 75-13-18 
www.oreluniver.ru 

E-mail: info@oreluniver.ru 

Адрес редакции: 
федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования 

«Орловский государственный университет имени И.С. Тургенева» 
302020, г. Орел, Наугорское шоссе, 40 

Тел./факс: (4862) 41-98-60 
www.oreluniver.ru

E-mail: LVP_134@mail.ru. 

Материалы статей печатаются в авторской редакции 
Право использования произведений предоставлено авторами на основании 

п. 2 ст. 1286 Четвертой части Гражданского Кодекса Российской Федерации 

Корректор, компьютерная верстка 
Н.Г. Варакса 

Подписано в печать 25.07.2018 г. 
Формат 70x1081/16. Усл. печ. л. 7. 

Тираж 1000 экз. 
Заказ № _______ 

Отпечатано с готового оригинал-макета  
на полиграфической базе ИП Синяев В.В. 
302001, г. Орел, ул. Розы Люксембург, 10а


	Товма Н.А., д-р (PhD), канд. экон. наук, доц. (Алматы, Республика Казахстан)
	1. Стратегия инновационного развития Российской Федерации на период до 2020 года (утв. распоряжением Правительства РФ от 8 декабря 2011 г. №2227-р) [Электронный ресурс] – Режим доступа: http://www.garant.ru/products/ipo/prime/doc/70006124/#72
	ПРОБЛЕМЫ ОЦЕНКИ СОЦИАЛЬНО- ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ЭФФЕКТИВНОСТИ РЕЗУЛЬТАТОВ ТРУДА В РОССИИ
	Корректор, компьютерная верстка
	Отпечатано с готового оригинал-макета
	на полиграфической базе ИП Синяев В.В.

